
 

  

 

  

 
 
 

COMPTE-RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE DU 10 JUIN 2011  

 
 

Ordre du jour  : 
 

� Bilan Sportif Saison 2010-2011 
� Bilan Financier Saison 2010-2011 

� Le mot du Maire 
� Remerciements 

� Election du Bureau 
� Prévision & Objectifs Saison 2011-2012 
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Compte-rendu  : 
 
1/ Bilan Sportif : 
 
Globalement, l’année sportive de Juillan OS Football a été satisfaisante :  
Les deux équipes en U15 et U19 restent à priori en ligue. 
L’équipe 1 des seniors est sur le podium du championnat excellence et a fait 
un très beau parcours en coupe du midi en atteignant les 8eme de finales. 
Avec toutefois une déception relative, ou une montée en promotion ligue était 
attendue. 
A noter le très bon parcours des équipes réserves, avec une belle 5eme place 
pour l’équipe 2 et une 4eme place des seniors 3. 
 
Résultats par équipes : 
� Seniors 1 : 3eme du Championnat Excellence District 65 
� Seniors 2 : 5eme du Championnat 1ere Division District 65 
� Seniors 3 : 3eme du Championnat 2nd Division Poule Honneur District 65 
� U19 :8eme du Championnat Promotion Ligue MP 
� U17 : 4eme du Championnat District Poule Honneur District 65 
� U15 1 : 6eme du Championnat Promotion Ligue MP 
� U15 2 : 5eme du Championnat Promotion District 65 
� U13 : 13eme du Championnat Honneur District 65 
 
L’école de foot, labellisée FFF, a connu une très grande affluence cette 
année, surtout chez les tout petits. 
 
Notons parmi les événements importants le recrutement du gardien de buts 
évoluant en U15 cette saison, Simon Lefebvre, par le club des Girondins de 
Bordeaux. 
 
2/ Bilan Financier :  
 
Malgré les difficultés rencontrées cette saison par le bureau, les finances ont 
été correctement tenues avec un bilan équilibré. 

 
 



 

  

 

  

 
Parmi les dépenses d'un montant total de 36998 €, nous pouvons noter : 
� Frais de Personnels :  2057 €  
� Frais de licence (LMPF) :   6919 € 
� Frais d’arbitrage :    7339 € 
� Frais d’Amendes (Cartons...) : 2558 € 
� Frais de Mutations :  1600 € 
� Frais de matériels :   3014 € 
� Frais de réceptions :  4881 € 
� Frais de buvette :   4032 € 
 
 
Parmi les recettes d'un montant total de 37286 €, nous pouvons noter : 
� Adhésion des Membres :  14526 € 
� Subvention Mairie :   5655 € 
� Subvention Mairie Ligue :  2000 € 
� Recette Manifestations :  3123 €          (loto, Bodegua, Match Gala) 
� Recette Buvette :    7487 € 
� Recette Calendriers :  1397 € 
� Recette Tournoi de Juillan : 3369 € 
 
Le budget complet, présenté par M. Fabrice Sayous en l'absence de Mme 
Pascale Castets, trésorière du club, a été présenté au vote devant 
l'assemblée pour approbation. Il a été approuvé par la totalité des membres 
présents. 
 
3/ La parole à Monsieur le Maire : 
 
Monsieur le Maire de Juillan et Conseiller Général, Robert Vignes, est venu 
assisté à l'assemblée générale du club. Il a notamment noté que Juillan Omni 
Sports Football est l'une des associations les plus importantes de la 
commune, en qualité et en quantité de membres. 
Avec un bilan sportif pour cette saison plus qu'honorable, Monsieur le Maire a 
félicité l'ensemble des joueurs, éducateurs et dirigeants en rappelant 
l'engagement et le soutien important de la mairie pour le club. 
Avec les joueurs qui ont évolué cette saison en senior, Monsieur le Maire 
estime que JOS a les moyens de ces ambitions. 
Monsieur le Maire es certain que l'ambition du club et des joueurs verra un 
jour les couleurs de Juillan évoluer en senior sur les terrains de la Ligue Midi-
Pyrénées de Football… 
 
4/ Remerciements Particuliers : 
 
Monsieur le Président de Juillan Omni Sports Football, Frédéric Bonnebaigt, a 
tenu  à remercier au nom du bureau : 
� L'ensemble des dirigeants et éducateurs du club, 
� Les dirigeants qui quittent le club, Pascale Castets, Jean-Claude Castets, 
Christian Beurnier pour leurs actions au sein de JOS, 
� Jacques Sarrabayrouse qui quitte le bureau, 
� Les dames qui nous ont aidé tout au long de la saison, Aline Bétillou, Cathy 
Lasserre et Irène Rouch 
� Les joueurs qui quittent le club, en particulier Simon Lefebvre (U15) qui 
évoluera la saison prochaine comme goal aux Girondins de Bordeaux.   
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5/ Election du bureau : 
 
Pascale Castets, trésorière, Jacques Sarrabayrouse, secrétaire adjoint, sont 
démissionnaires. 
Les autres membres du bureau (Frédéric Bonnebaigt, Fabrice Sayous, 
Emmanuel Labeyrie, Gérard Bétillou, Serge Rouch) se représentent. 
Francis Abadie, Thierry Bordagarray, Julien Mauhourat, Laurent Tauleigne et 
Mathias Vielle-Petit se présentent. 
 
L’ensemble des adhérents qui se sont présentés au vote ont été élu à la 
totalité des membres présents à l'assemblée générale. 
 
 
6/ Objectifs Saison 2011-2012 
 
Si les postes effectifs des membres du bureau ne sont pas encore tous 
définis, la présidence du club la saison prochaine sera assurée par deux 
coprésidents, Thierry Bordagarray responsable des séniors et U19, Frédéric 
Bonnebaigt responsable du foot des jeunes et de l'école de foot (jusqu'en 
U17). 
 
Les objectifs financiers sont de maintenir l’équilibre entre recettes et 
dépenses. 
Pour ce faire, le prix des licences pour la saison prochaine sera le suivant :  
� Ecole de foot : 70€,  
� Mineurs : 80€,  
� Adultes : 90€.  
Une réduction de 10 € est accordée aux familles dont 2 enfants minimums 
sont inscrits à l’école de foot (Jusqu’en U13). 
 
Une proposition d’équipement individuel sera présentée à la rentrée, avec 
changement de la marque et affichage du nouveau logo de JOS. Une aide 
financière devrait être apportée par le club pour faciliter l'achat de 
l'équipement aux couleurs de JOS par les licenciés. Seules les chaussettes 
de match feront partis de l'équipement individuel de chaque joueur, les shorts 
seront associés aux jeux de maillots. 
 
Au niveau sportif, outre le fait de continuer à présenter dans chacune des 
catégories au moins une équipe : 
� En senior, montée de l’équipe Excellence en Promotion Ligue, avec un 
classement dans les 6 premières places pour les équipes réserves ; 
� Maintien des équipes évoluant en Ligue (U15 et U19) ; 
� Montée des U17 en Promotion Ligue ; 
� Conforter, Promouvoir et Accompagner l’école de foot (jusqu’en U13) par 
un effort supplémentaire de l’ensemble du club, avec une aide attendue des 
joueurs seniors du club. 
 
A ce jour, il nous manque encore des éducateurs dans toutes les catégories 
de jeunes, ainsi que des joueurs... 
 
 
PV Approuvé par Messieurs les coprésidents, 
Frédéric Bonnebaigt et Thierry Bordagarray 
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